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安徽市场星报社位于合
肥市永红路 10号，现因工作
需要，招聘驾驶员2名，要求：
男，高中以上学历，28-35岁，
性格开朗，乐于助人，三年以
上驾驶经验，能吃苦耐劳，开
过单位车、退伍军人优先。
联系电话：5223807 马女士

安徽市场星报社
二〇一一年二月十日

招聘启事

“吴市长，我们特别好奇，新春上

班第一天，您在忙什么呀？”昨天14：

36，在合肥市政务大楼B座30楼，记

者采访了合肥市市长吴存荣。

“呵呵，新年好！新春上班第一

天，早上8点多我们就开市长碰头会

了。”吴存荣坦言，昨天的这个“新春

第一会”上已经明确对当前各项工作

进行了部署。“危旧房改造、教育改

革、招商引资、社会管理创新等事项，

都安排了。”

市长碰头会后，吴存荣又马不停蹄

地直奔火车站。在吴存荣向前来检查

春运工作的铁道部副部长陆东福汇报

工作时，一个巨大的好消息随即传来：

铁道部已经明确加快合宁城际铁路的

建设，今年上半年就将启动前期工作。

在返回政务大楼时，经过瑶海区

老火车站拆迁现场，难以抑制对这个

民生工程的牵挂，吴存荣又忍不住下

车前往。670多亩土地、涉及1000多

户居民集体拆迁，“这是瑶海区今年

的头号工程，必须抓好、抓实！”

时针指向了 14：56，接过秘书递

过来的记事本，吴存荣站起身，对记

者抱歉地说：“你看，这还有一个会赶

着开，先说到这里吧。借贵报给市民

们问好，祝愿大家新春快乐！”

记者从市政府办公厅的工作人

员处得知：大年初一、初二两天，万家

团圆时，吴存荣还正在浙江“南下”大

招商。 记者 刘甜甜

市长 民生工程最牵挂

昨天是春节长假后的第一天，这意味着各行各业又开始忙碌起来，以新的姿态迎接新的开始，记者走访了合肥市

政府、城管、林业局、交警、法院、检察院等部门，记录他们新春第一天的工作情况。

新春伊始 接力忙碌
合肥各个部门新春第一天的工作

兔年上班第一天，瑶海区检察院

的检察官们早早就来到单位，各个办公

室窜一窜相互问好，上班时间一到，大

家便全身心投入到了工作中去，开始忙

碌着手头的案件材料。

庐阳区检察院的全体工作人员

都在八时之前准时来到了工作岗位，

开始了一天紧张忙碌的工作。公诉

科一上午就移交了两起案件到庐阳

区法院；与此同时，侦查批捕科检察

官们也是忙碌不停。“今年年初二和

初六我们就接到了一起盗窃案件和

妨害公务案件，为此今天第一天上

班，我们的工作人员就出去办案了。”

该科的裘科长告诉记者道。

记者 宋才华

检察院 上班第一天办案忙

人们习惯于长假所带来的闲适，

第一天上班后总有一些不太适应。但

是合肥各区的法院法官们却是干劲十

足，有的甚至来不及到各个办公室走

动，就开始了新的忙碌。

庐阳区法院速裁组的许欣竹法官

上班第一天上午就宣判了5起案件，

并且截至上午10点已经成功送达2起

到当事人手中。另外速裁组的工作人

员也在忙着给当事人打电话。

蜀山区法院今年第一天虽然没

有开庭，但是立案庭和执行局却是

一大早就开始忙开了，立案庭一上

午就接待了三拨当事人，立了两个

新案件。

记者 宋才华

法院 法官干活劲头足

昨日一大早，合肥市城管局做的

第一项工作就是召开务虚会，部署新

年的主要工作。说是务虚会，但讨论

的都是非常实在的具体事：垃圾收运

方式改革。

据介绍，传统的人力垃圾收运

车、敞开式垃圾池将全面淘汰，取而

代之的是标准垃圾桶以及与之配套

的垃圾收集车。这种新模式将在今

年5月底之前全部完成，垃圾收运方

式改革的另一个重要任务是尝试推

广垃圾运输市场化，将来生活垃圾的

运输将全部推向市场，通过招标由企

业来负责这一工作。“今年垃圾运输

任务基本都要推向市场，实现生活垃

圾运输的企业化管理、市场化运营。”

该负责人表示。

胡少殊 记者 徐涛

城管局 酝酿垃圾收运改革

当前，正是园林绿化植树造林的

大好时节。昨日一上班，合肥市林业

和园林局局长洪家友即率局领导班

子成员分成四组赶赴正在组织绿化

施工、移植、补植的合作化路、望江

路、亳州路、金寨路、逍遥津公园等地

检查指导工作。

在合作化路苗木移植现场，一派

紧张繁忙的景象，近千名园林工

人正在进行乔灌木移植工作，吊

车，运输车，登高车正忙得不亦乐乎。

在亳州路补植现场，近百名市绿

化施工管理处的园林工人正忙着修

剪、整地、补植、浇水，望江路上，绿泉

园林公司60余名工人正开展乔木、花

灌木修剪，逍遥津公园也组织百余名

职工在园内开展园容园貌整治、绿化

养护和卫生清理保洁工作。

洪家友介绍说，在新的一

年，合肥市林园系统正鼓足干

劲，加快生态宜居的森林合

肥建设。

张新正 记者 赵莉

林园局 深入一线查看道路绿化

昨天是兔年上班第一天，合肥交

警部门在早上7点就到各路口维持交

通秩序。

现任合肥交警支队庐阳大队四

中队队长的陈之干从事交警工作已

经 16 年。昨日早上 8 点整，在和大

队值班领导进行了简要的工作交接

之后，陈之干就全副武装地上街巡

逻了。到中午 11 点半，他在大队食

堂吃过午饭，稍事休整，又开始了下

午的值班巡查。

下午 5 点左右，陈之干回到大

队。记者原以为他一天的值守也就快

结束了，陈之干笑着说，他晚上还要值

班夜查酒驾。

据悉，节日期间，交警部门一直严

厉打击酒后驾驶违法行为。2月7日

晚查酒驾9起，醉驾4起，拘留4人；8

日查酒驾5起，醉驾3起，拘留3人。

芮峰 记者 鲁龙飞

交警 维护路面秩序保平安

春节后上班的第一天，合肥市12315

指挥中心主任梅立龙刚到办公室就忙活

开了。“其实这也不算春节后第一天上

班，过年期间工作人员一直在值班，我也

值了好几天的班呢。”梅立龙笑着说。

梅立龙告诉记者，从大年三十到大

年初六，12315指挥中心共受理了375起

投诉，有 19 起是关于烟、酒的投诉，12

起关于手机的投诉，18起关于超市标价

与实际收价不符的投诉，其他比较集中

的投诉是客运、出租车问题和家电维修

不及时等问题。

记者 李皖婷

12315中心 忙着为消费者维权


